

Roberto Zurbano



Roberto Zurbano, escritor y ensayista afrodescendiente, era director del Fondo Editorial de la Casa de las Américas y fue destituido después que The New York Times publicara su enjundioso análisis sobre el racismo en Cuba y las posibilidades de enfrentarlo en las condiciones actuales. Ese es el precio que tienen que pagar quienes encaran abiertamente el flagelo, pero Zurbano no parece amilanarse, pues ha declarado: “Sigo pensando las mismas ideas, sobre el racismo hay mucho que discutir todavía... Esa es mi lucha y va a seguir siendo mi lucha dentro y fuera de la Casa de las Américas, pero siempre dentro de la revolución”. ¿Se repetirá con Zurbano el caso de varias décadas atrás con Walterio Carbonell?